

## Editorial

Estimados consocios, habrán comprobado que en la carátula de nuestra revista apareció un símbolo de nuestra Sociedad. El mismo, a la manera de un logotipo, lo presentamos a los socios y a la comunidad toda, como expresión de nuestra identidad.

Los integrantes de esta Comisión Directiva sentíamos este vacío de representación y la reaparición de nuestra revista puso de manifiesto la necesidad de adoptar uno.

Nuestro Congreso lo tiene, pero el mismo representa sólo una parte de las actividades de nuestra Sociedad. Por lo tanto, estudiamos la posibilidad de adoptarlo del material histórico disponible o en su defecto crearlo.

Encontramos un símbolo que se utilizaba en las publicaciones de la Revista de Cirugía del Uruguay, que sin una explicación escrita de su presencia, se imprimió en las tapas de esta publicación cuando se pasó de los boletines de la Sociedad de Cirugía a Cirugía del Uruguay. El mismo representaba el contorno de nuestro país, dividido al medio longitudinalmente, con los colores de nuestra bandera en cada uno de los lados: azul-celeste y blanco. Y sobre esos fondos, las iniciales de Cirugía del Uruguay en color antagónico. Decidimos adoptarlo y adaptarlo incluyendo sobre la línea media la letra S correspondiente a Sociedad. De esta manera, las iniciales de nuestra institución quedan incluidas, con sus colores, dentro del contorno de la República. Agregamos a ello, dos círculos concéntricos que lo rodean y dentro de los que reza en forma íntegra nuestro nombre y al pie, el año de su fundación. El mismo, a la manera clásica decidió ser expresado en números romanos.

Esperamos que este símbolo, que inexplicablemente faltaba, sea expresión de unión, de identidad, de estabilidad y de un firme propósito de búsqueda decidida, convencida y segura de nuevas metas que permitan mejorar desde todo punto de vista las condiciones de los cirujanos, el ejercicio integral de la cirugía y posibilite entonces la superación científico-técnica de la cirugía uruguaya.

Esta Comisión Directiva hará esfuerzos para que todos los socios puedan disponer en lo inmediato de este símbolo societario para que sea lucido orgullosa y al mismo tiempo comprometidamente por todos sus integrantes, como expresión de identificación con la comunidad quirúrgica uruguaya y con los objetivos de excelencia perseguidos por nuestra Sociedad.

*Dr. José Pedro Perrier*

